



Auvergne-Rhône-Alpes

Fibois AuRA : le réseau des interpros en ordre de marche

La première assemblée générale de l'interprofession Fibois AuRA s'est déroulée le 19 juin dans la Loire. Elle fut l'occasion entre autres de présenter la nouvelle orchestration et les nouveaux engagements pris par les structures issues de la fusion des territoires auvergnat et rhônalpin.



La première assemblée générale de l'interprofession Fibois AuRA depuis la fusion d'Auvergne Promoboïs et de Fibra Rhône-Alpes s'est déroulée le mardi 19 juin. Elle a permis de rassembler 75 adhérents et partenaires au cinéma Le Rex* à Montbrison, dans la Loire, en présence de Philippe Meunier, vice-président de la région Auvergne-Rhône-Alpes, Bruno Locqueville, adjoint au directeur de la Draaf, et Agnès Duval, directrice régionale déléguée de l'Ademe. Conformément aux nouveaux statuts, 25 membres ont été élus au conseil d'administration. Jean Gilbert (Fibois 42) a été réélu président et sera secondé à la vice-présidence par José Brunet (FNB AuRA), Michel Cochet (Fibois 38) et Anne-Marie Bareau (CRPF) pour deux ans. Cette première assemblée générale fut aussi l'occasion de présenter la nouvelle orchestration et les engagements du réseau interprofessionnel dans les différents territoires. "Fibois AuRA, c'est la force d'un réseau et la volonté de réunir et de faire travailler ensemble les 600 adhérents,

les 160 administrateurs et les 35 salariés", expliquait le président de Fibois AuRA, Jean Gilbert. "Toutes les couleurs de Fibois déclinées sur le grand territoire d'Auvergne-Rhône-Alpes sont le symbole de cette volonté de travail en commun." Au-delà de l'harmonisation de la dénomination et de l'identité visuelle des structures territoriales, le président de Fibois AuRA soulignait que ce nouvel engagement commun s'était traduit par la signature d'une charte entre les différentes interpros et la représentation régionale.

Au plus proche des entreprises

"Nous avons la chance en Rhône-Alpes d'avoir une interpro régionale et des interpros territoriales qui travaillent en réseau. Quand a été réalisée la fusion des régions Auvergne et Rhône-Alpes, la grande majorité des professionnels a souhaité maintenir ces interpros territoriales autonomes", précisait le vice-président de Fibois AuRA, Michel Cochet. "En même temps s'est fait jour la

Le président de Fibois AuRA et les présidents des interprofessions territoriales présentent les nouvelles dénominations et les nouvelles identités visuelles de leurs structures.

volonté d'une plus grande lisibilité dans la réalisation des actions. Dans ce cadre-là, nous avons souhaité décliner la dénomination Fibois à l'échelle des départements, avec six interpros territoriales : Fibois Ain, Fibois Isère, Fibois Ardèche-Drôme, Fibois Loire, Fibois Pays-de-Savoie et Fibois Rhône métropole. L'harmonisation des appellations et des logos s'est accompagnée de la réaffirmation de l'appartenance de ces structures à un même réseau en lien avec les représentations régionale et nationale. Elles participent à la constitution du projet régional et déclinent les actions issues de cette stratégie dans les territoires. Nous formons désormais un réseau à la hauteur de cette grande région. Il nous permet d'avoir une force de frappe importante et la capacité de se déplacer sur le terrain au plus proche des entreprises pour mettre en place la stratégie régionale."

Après six mois de fonctionnement, cette première assemblée générale a non seulement permis à Fibois AuRA de rappeler que la fusion des deux anciennes structures a été l'occasion de mettre en place une coopération renforcée avec les six interpros territoriales de Rhône-Alpes, mais aussi de souligner le développement d'un appui de proximité renforcé en Auvergne avec l'embauche en novembre dernier d'un responsable de pôle et la mise en place de quatre comités territoriaux.

Sylvain Devun

* Une réalisation de l'agence Archipente – architecte, Dominique Molard.